



地域安全ニュース



令和3年9月

注意! 京田辺市内

還付金詐欺の予兆電話発生!!

9月2日(木)、京田辺市内の高齢者宅に、市役所の職員をかたって「介護保険料の還付金があります」「銀行口座はどこですか」などと電話があり、その後、金融機関職員をかたって「キャッシュカードはありますか」などという詐欺の電話がありました。

高齢者は、電話を切って警察に連絡したため、被害に遭いませんでした。



◆被害に遭わないために◆



電話は一度切って、家族や警察に相談！



市役所や金融機関を名乗る電話であっても、一度電話を切って、家族や身近な人、警察に相談してください。



防犯機能付き電話機を活用！

購入補助事業を実施中です。
詳しくは田辺警察署又はお近くの交番まで

着信音が鳴る前に、相手に「通話を録音する」内容の警告メッセージを流す機能があり、被害防止に効果があります。犯人は録音されることを嫌う傾向があります。

特殊詐欺の電話は特定の地域に集中します

ご近所の方を守るために、詐欺の電話があれば警察へ通報してください



京都府田辺警察署
電話 0774-63-0110

